

Marianne Streiff: 2^{ème} femme PEV au Conseil national

Le 13 septembre Marianne Streiff (Oberwangen BE) sera assermentée comme conseillère nationale. Elle est la 2^{ème} femme PEV sous la coupole et remplace Walter Donzé qui s'est entièrement engagé pendant dix ans en faveur de la famille, d'une politique de sécurité crédible et d'une bonne collaboration entre les différentes formations politiques.

Walter Donzé prend une retraite bien méritée après dix ans d'un engagement exceptionnel. Il quitte le Conseil national le 13 septembre 2010. Ce même jour, à sa succession, sera assermentée Marianne Streiff jusqu'ici députée au Grand Conseil bernois et cheffe du groupe parlementaire du PEV BE. Elle est la 2^{ème} femme du PEV à siéger au Conseil National et formera, ensemble avec Maja Ingold (ZH) une représentation à 100% féminine.

Marianne Streiff-Feller est une politicienne expérimentée et compétente qui s'est toujours trouvée première vint-ensuite au cours des dix années de mandat de Walter Donzé. Ancienne responsable de la sécurité publique (exécutif) et ancienne conseillère municipale (législatif) à Köniz, députée au Grand Conseil et cheffe du groupe parlementaire du PEV BE, Marianne Streiff amène une expérience riche et variée au Conseil national. Elle s'engagera particulièrement en faveur d'une politique familiale permettant de concilier vie de famille et activité professionnelle, valorisant les familles qui gardent leurs enfants à la maison, en faveur d'un congé paternité et afin d'abolir les injustices fiscales et les inégalités en matière d'AVS dont sont actuellement victimes les couples mariés. Présidente de INSOS (Institutions sociales suisses pour personnes handicapées), Marianne Streiff attend avec intérêt le débat concernant la 6^{ème} révision de l'AI et souhaite discuter des questions comme le droit à la formation ou le budget d'assistance. Autre priorité : changer la terminologie qui est courante aujourd'hui dans les lois et la pratique de désigner les personnes handicapées comme « invalides » (invalide = sans valeur). Cette terminologie, selon elle, manque de respect et d'acceptation. Le but prédominant à atteindre reste néanmoins l'intégration sociale des personnes se trouvant dans une situation de vie inhabituelle. Enfin, elle se réjouit de s'engager pour une politique de sécurité adaptée aux besoins actuels qui respecte et renforce la coopération entre la Confédération, les cantons et les communes. Déjà habituée à gérer les questions de prévention policière des menaces ou des situations d'urgences d'origine anthropique, en tant que membre de la Commission de la politique de sécurité (et de celle des institutions politiques), la question de la défense militaire représente cependant un nouveau défi pour Marianne Streiff.

En la personne de Walter Donzé, le PEV a eu un représentant très crédible et respecté sous la Coupole. Pendant les dix années de son mandat, il s'est entièrement engagé en faveur de la famille, d'une politique de sécurité cohérente, des sans-papiers et des personnes victimes de persécutions non-étatiques ainsi que pour une lutte efficace contre les dépendances et une politique énergétique durable. Grâce à son attitude intègre et conciliante, il a su obtenir la confiance de ses collègues parlementaires de la gauche et de la droite et a ainsi pu assumer plus d'une fois le rôle de médiateur. Déjà en 1993, lors de son élection comme maire de la commune de Frutigen, il a réagi à la question de savoir s'il dirigeait le conseil : « Non, nous avançons main dans la main ». Cette attitude s'est poursuivie autant au Grand Conseil bernois qu'au parlement fédéral et cela jusqu'au dernier jour, lorsque la présidente du Conseil national, Pascale Bruderer, lui a rendu hommage en le décrivant comme un « homme politique compétent, crédible et objectif dont les prises de position calmes et nuancées ont suscité l'attention du Conseil national ». Ses succès marquants sont certainement la loi sur les allocations familiales ou l'allègement de l'imposition de la famille. Ces succès sont sans aucun doute dû à la collaboration et à la cohésion que son attitude est parvenue à créer. En tant que président de tearfund, une œuvre caritative de l'Alliance évangélique Suisse, et en tant que président de la Fédération suisse de la protection civile, l'aide au développement et une politique de sécurité incluant tous les partenaires, ont certainement également compté parmi ses priorités. Le PEV remercie Walter Donzé pour son engagement de longue date à tous les niveaux.

Avec sa stratégie de positionner de manière conséquente des femmes derrière les conseillers nationaux en fonction et avec les démissions quasi simultanées de Walter Donzé et de Ruedi Aeschbacher, le PEV aura une représentation à 100% féminine sous la Coupole. En vue des élections fédérales 2011, l'agrandissement de notre représentation est l'objectif avoué : le PEV est convaincu que davantage d'hommes et de femmes du calibre de Walter Donzé ou de Marianne Streiff feraient du bien au Conseil national, à la politique fédérale et à la Suisse.

Berne, le 7 septembre 2010/nh/sh/mh

Pour tout renseignement :

Heiner Studer (AG), Président PEV Suisse : 079 445 31 70

François Bachmann (VD), vice-président romand du PEV Suisse : 079 668 69 46

Marianne Streiff-Feller, future conseillère nationale: 079 664 74 57

Walter Donzé, conseiller national: 076 365 50 15

Silvia Hyka, Coordinatrice romande du PEV Suisse : 079 613 30 09

Joel Blunier, Secrétaire général PEV Suisse : 076 379 76 79

Niklaus Hari, chargé de communication du PEV Suisse : 079 202 72 27